

La Ciudad del Amor Fraternal acoge la 90.ª Conferencia Anual de NACo

El Condado de Dallas estuvo presente y rindió cuentas en la conferencia anual de NACo, organizada por la Ciudad y el Condado de Filadelfia, Pensilvania. Con motivo de la celebración de 90 años de NACo, muchas sesiones y talleres se centraron en su tema "Condados más fuertes, una América más fuerte". La comisionada Daniel y su personal asistieron a diversas sesiones y clases centradas en la situación actual de los condados, donde se presentaron iniciativas estratégicas para ayudarlos a afrontar la situación actual. La comisionada Daniel, miembro del Comité Directivo de Justicia y Seguridad Pública, asistió al Comité Directivo de Políticas, donde se votaron varias iniciativas para su incorporación a la agenda legislativa de NACo. El secretario del Condado de Dallas, John Warren, también ofreció su perspectiva sobre la IA (Inteligencia Artificial) y su uso en el gobierno del condado. Como administrador de registros, el Honorable Warren expresó la importancia de aprender cómo los condados pueden adoptar la IA y utilizarla en su beneficio durante el almuerzo de la Asociación Nacional de Funcionarios Afroamericanos del Condado (NABCO). Varias sesiones también se centraron en programas de tecnología de la información, atención médica, finanzas y arte dentro del gobierno del condado. Se aprendieron muchas estrategias y perspectivas nuevas, y las iniciativas implementadas beneficiarán al Co













Arriba a la izquierda: El pastel de NACo presentado en la Ceremonia de Clausura de la conferencia. Arriba al centro: El cartel de NACo a los 90. Arriba a la derecha: La comisionada Daniel habla con otro funcionario electo durante un receso de la sesión. En medio a la izquierda: John Warren, secretario del condado de Dallas.

Se une al secretario del condado de Sheliby y a un proveedor de inteligencia artificial para una mesa redonda sobre IA. Centro a la derecha: La delegación de Texas posando con el presidente entrante de NACo, el juez del condado de Wise, JD Clark.

Abajo a la izquierda: Marcadores de reuniones de grandes condados urbanos. Abajo a la derecha: Sesión de NACo sobre la epidemia de opioldes y sus efectos en los condados.





Día de la Igualdad de la Mujer

El Día de la Igualdad de la Mujer fue reconocido y honrado por la Corte del Comisionada del Condado de Dallas durante su reunión del 19 de agosto con una resolución que conmemora la ratificación de la Enmienda 19. Durante la corte, los miembros de la Liga de Mujeres Votantes estuvieron presentes para recibir la resolución y proporcionar información importante sobre el 105 aniversario de la ratificación de la Enmienda 19. También destacaron los muchos logros de varias mujeres a lo largo de las generaciones. Su tema de "Promesas para cumplir" se presentó durante su evento del Día de la Igualdad de la Mujer que se llevó a cabo en la Biblioteca Central J. Erik Jonsson en el centro de Dallas. El comisionado Daniel presentó una resolución junto con varios funcionarios electos que representaban a sus cargos selectivos. La Liga de Mujeres Votantes presentó el tema del Día Internacional de la Mujer 2025 "Para TODAS las mujeres y niñas: Derechos.Igualdad. Empoderamiento con un programa de discursos que fueron presentados por el Vicepresidente de Servicios al Votante de la Liga de de las Mujeres V o t a n t e s de Dallas, Elaine Campbell; la presidenta de la Asociación de las Naciones Unidas (USA) de Dallas, Avalyn W. Pace; y la concejala del Distrito 6 de la Ciudad de Garland, Carissa Dutton. Agradecemos la labor continua de las mujeres y su incansable espíritu de progreso para todas las mujeres.









Izquierda: La Liga de Mujeres Votantes recibe la resolución para el Dia de la Igualdad de la Mujer en la Corte de Comisionados de mediados de agosto. Centro a la izquierda: La comisionada Daniel habla en el evento del Día de la Igualdad de la Mujer de la Liga de Mujeres Votantes en la Biblioteca J. Erik Jonsson. Centro a la derecha: La comisionada Daniel con miembros de la Liga de Mujeres Votantes. Derecha: La comisionada Daniel junto con la sheriff del condado de Dallas, Marian Brown, y la representante Rhetta Bowers, subiefa de gabinete. Daisy Fragoso.

El condado de Dallas organiza un evento para propietarios de vivienda

El Condado de Dallas mantiene su compromiso con su misión y visión de brindar servicios excepcionales que promuevan una comunidad próspera y mejoren la vida de las personas mediante la colaboración y eventos informativos atractivos. El departamento de Asesoría de Préstamos Hipotecarios del Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas se asoció con la oficina de la Comisionada Daniel para organizar el programa "Propiedad de Vivienda Fácil: Programa de Asistencia y Subvenciones para el Pago Inicial". Este esfuerzo colaborativo fue reconocido inicialmente con una resolución de educación financiera en el Tribunal del Comisionado del Condado de Dallas a mediados de agosto. Posteriormente, se realizó un taller en la oficina de Carreteras y Puentes del Distrito 1 en Garland. El evento recibió a más de 100 participantes que se familiarizaron con diversos programas de asistencia y subvenciones para el pago inicial ofrecidos por profesionales calificados en préstamos hipotecarios. La Comisionada Daniel dio la bienvenida a los invitados y el departamento de Asesoría de Préstamos Hipotecarios presentó a los presentadores, quienes les informaron sobre sus programas. Los asistentes recibieron información valiosa, disfrutaron de obsequios de los proveedores y tuvieron la oportunidad de ganar premios. El Centro de Asesoría de Préstamos Hipotecarios está abierto al público y se puede contactar al 214-819-6069 para preguntas e información.

Izquierda: Angela Lair, empleada de Asesoría de Préstamos Hipotecarios de DC, responde a las preguntas de los invitados. Centro a la izquierda: Asistentes durante el evento "Ser propietario de vivienda es fácil". Centro a la derecha: La comisionada Daniel saluda a los asistentes. Derecha: Miembros del DCHHS. el Departamento de Asesoría de Préstamos Hipotecarios y First Horizon Bank aceptan la Resolución de Educación Financiera en la Sala de Comisionados.









La ceremonia de inauguración del servicio de entrega con drones en el Distrito 1

El Walmart de Dallas en Samuell Boulevard se ha asociado con Zipline para ofrecer un servicio de entrega con drones al Distrito 1 de Dallas. La comisionada Daniel, junto con el concejal del Distrito 7 de la Ciudad de Dallas, Adam Bazaldua, personal de otros funcionarios electos, representantes de Walmart y miembros del Departamento de Bomberos y Servicios Médicos de Emergencia de la Ciudad de Dallas, asistieron a la ceremonia de inauguración del sistema de drones Zipline en Walmart a principios de septiembre. Representantes de Zipline y Walmart también realizaron una demostración del sistema en funcionamiento. El concejal Bazaldua realizó un pedido para Walmart a través de la aplicación Zipline, y este fue entregado a su destino. El transportador Zipline actualmente tiene capacidad para transportar hasta 3.6 kg de producto, con la intención de ampliar esta capacidad en el futuro. Esta innovadora tecnología puede impactar positivamente a los residentes del Distrito 1 del Condado de Dallas al brindar un servicio de entrega más rápido y eficiente. Este servicio también permite que los últimos avances tecnológicos lleguen a un territorio inexplorado de Dallas con la intención de impulsar la inversión tecnológica y abrir nuevas puertas a la zona. Agradecemos a todos los que trabajaron en este gran proyecto y nos entusiasma ver los avances futuros.









zquierda: El sistema de drones Zipline en Walmart. Centro a la izquierda: Varios funcionarios electos y sus representantes, empleados de Walmart y Zipline, y el Departamento de Bomberos y Servicios Médicos de Emergencia de la Ciudad de Dallas cortaron la cinta inaugural del nuevo sistema.



Evento de concientización sobre la prevención del suicidio



Durante septiembre, se dedicó tiempo a crear conciencia sobre el Mes de la Prevención del Suicidio. La oficina de la Comisionada Daniel, junto con los Servicios de Salud Mental del Distrito Escolar Independiente de Dallas (DALS), la Asociación Nacional de la Salud Mental (NTBHA) y la Coalición para la Prevención del Suicidio del Gran Dallas, colaboraron para organizar el Evento de Concientización sobre la Prevención del Suicidio, que se llevó a cabo el martes 30 de septiembre. El evento contó con oradores del DALS, la NTBHA, organizaciones asociadas, personas afectadas por el suicidio y personas con experiencia de vida. El evento también contó con la participación del liniero defensivo de los Dallas Cowboys, los padres de Solomon Thomas, Chris y Martha Thomas, cofundadores y directores ejecutivos, respectivamente, de The Defensive Line Foundation. La fundación se creó en honor a la hermana de Solomon Thomas, Ella, quien falleció debido al suicidio, y se centra en promover la comunidad de salud mental y la prevención del suicidio para jóvenes de color. El evento, que se llevó a cabo en la Sala de Ceremonias del Edificio de Registros del Condado de Dallas, también presentó zapatos que representaban las vidas perdidas por suicidio este año. Se recolectaron más de 650 pares de zapatos que se donaron a Well Community para los clientes a los que sirven. Se establecieron muchas conexiones y se proporcionaron recursos para empoderar a quienes sufren de problemas de salud mental y suicidio a buscar ayuda. Si usted o alguien que conoce está en crisis o necesita asistencia de salud mental, llame al 988 para obtener ayuda.

Izquierda: Asistentes al evento de concientización sobre la prevención del suicidio. Centro: Entre los ponentes se encontraban miembros de diversas organizaciones sin fines de lucro, del DISD y personas con experiencia propia. Derecha: Cientos de zapatos que representan a quienes perdieron la vida por suicidio.







Alrededor del Distrito 1 y el condado de Dallas

Arriba a la izquierda: la comisionada Daniel y su personal posan con el gran jugador de los Dallas Cowboys, Everson Wallas, en el almuerzo de primeros auxilios de Balch Springs.

Arriba en el medio: la comisionada Daniel con la representante estatal Rhetta Bowers, la fideicomisaria de Garland ISD Linda Griffin y el gerente de área de Oncor para relaciones con la comunidad y el cliente Kenneth Govan durante la reunión de la representante. Actualización legislativa de Bowers.

Arriba a la derecha: TX A&M Agri-life organiza su clase de apicultura en el colmenar ubicado en R&B 1.

Medio a la izquierda: La comisionada Daniel habla en el evento de bienestar para personas mayores del Departamento de Policía de Dallas.

En medio a la derecha: el alcalde de Balch Springs, Rodney Taylor, y el concejal Tartisha Hill , y el director ejecutivo y presidente de la Cámara de Comercio, Alvester Gibson Jr., durante la inauguración del PNC Bank en Balch Springs, Texas.

Abajo a la izquierda: Socios comunitarios, organizaciones sin fines de lucro y distritos escolares que representan a sus respectivos grupos durante la Resolución del Mes de Prevención del Suicidio presentada en el Tribunal de Comisionados de septiembre.

Centro-baja: La resolución de la Semana Be SMART se cumple en Tribunal del Comisionado el 19 de agosto de 2025

Abajo a la derecha: Innovación en salud mental y discapacidad de Metrocare Ceremonia de inauguración del Centro en Hillside

Abajo a la izquierda: Los asistentes escuchan la presentación de Legal Aid of NorthWest Texas sobre el evento de planificación patrimonial y al final de la vida organizado por la Comisionada Daniel.

Abajo en el medio: El Tribunal del Comisionado de DC honra al DCHHS con una resolución para el Mes Nacional de Concientización sobre la Inmunización.

Abajo a la derecha: La familia de la difunta congresista Eddie Bernice Johnson durante la inauguración de su Memorial Highway a finales de agosto





















